

Indígenas y sacerdote huyen hacia Honduras

Tegucigalpa, diciembre 23 (UPI). El primer grupo de 500 indígenas, de los 3 mil que huyeron de Nicaragua, cruzó hoy la frontera y se internó en territorio hondureño, encabezado por un sacerdote norteamericano, informaron voceros de la embajada de Estados Unidos en Tegucigalpa.

"Nadie impidió su migración", aseguró Robert Callahan, portavoz de la misión diplomática, quien aseguró que estaba en contacto por radio con funcionarios de la embajada, ubicados cerca de la frontera por donde cruzaron los indígenas.

"El primer grupo de unos 500 cruzó esta mañana", agregó Callahan, indicando que sus colegas en la frontera indicaron que un religioso estadounidense iba con el grupo y que al parecer se trataba de Salvador Schläefer. Voceros del gobierno sandinista dijeron que Schläefer había sido secuestrado por un grupo rebelde y posiblemente asesinado.

"Los indígenas vinieron por voluntad propia", expresó

Callahan, reproduciendo los informes de los funcionarios estadounidenses que están en el remoto departamento de Gracias a Dios.

Por su parte, un dirigente de la organización antisandinista "Misura", que lucha por derrocar al gobierno de Nicaragua, señaló que Schläefer, de 63 años, y otros tres religiosos norteamericanos, estaban en camino hacia Honduras, escoltados por otro grupo insurgente.

Los fugitivos, en su mayoría indígenas miskitos nicaragüenses, fueron atacados ayer durante el día por aviones de guerra de la Fuerza Aérea Sandinista, por lo que apro-

Pasa a la página 50



UPI Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARRO QUE NAVEGA. Weisbaden, Alemania Occidental, Dic. 23 (UPI). Este auto anfíbio de la policía alemana, realiza una prueba de navegación en el río Mainz, mientras es acompañado por una lancha patrullera desde la que es observado. El auto es capaz de correr a 140 Km. por hora en tierra y a 18 Km. en el agua.

Sin resolver salario mínimo en Colombia

Bogotá, Dic. 23 (UPI). Las negociaciones entre los representantes de los empresarios y los trabajadores quedaron interrumpidas por las contrapuestas posiciones sobre los índices para elevar el salario mínimo, mientras Colombia se prepara a ingresar a un nuevo año envuelto en una crisis social y económica.

El ministro del Trabajo, Guillermo González Mosquera, anunció que "seguimos negociando, pero no queremos limitaciones de

ningún tipo". Confío en la sensatez de uno y otro sector, para beneficio del país".

Las negociaciones que se llevan a cabo en el seno del Consejo Nacional del Salario, convocado hace tres semanas por González Mosquera para estudiar el nuevo sueldo mínimo, llegaron a punto muerto cuando el sector laboral calificó de "irrespetuosa" la oferta de los empresarios.

Los representantes de la industria ofrecen un aumento

Pasa a la página 50

Israel contra E.U. por alentar a OLP

Jerusalén, Dic. 23 (Latin-Reuter). El primer ministro israelí Yitzhak Shamir, acusó hoy a Washington de alentar a los palestinos militantes, al apoyar el acercamiento entre el líder de la OLP Yasser Arafat y el presidente egipcio Hosni Mubarak, dijo la radio estatal.

Sus comentarios formulados durante una reunión privada con el senador estadounidense Christopher Dodd, subrayaron el aislamiento de Israel al criticar duramente el acercamiento.

Shamir dijo que la actitud de Estados Unidos alentaría a los militantes de la Organi-

zación para la Liberación de Palestina (OLP) en momentos en que la reciente derrota de Arafat, a manos de los rebeldes de su organización en Tripoli, Líbano, significaba que los moderados tenían la posibilidad de pasar al frente, dijo la emisora.

Estados Unidos acogió favorablemente la reunión entre Mubarak y Arafat de ayer, considerándola un acontecimiento alentador.

Pero Shamir dijo a Dodd que la reunión violaba el espíritu de los "acuerdos de paz de Camp David" auspiciados por Estados Unidos

Pasa a la página 48

Judios de E.U.A. protestan ante gobierno mexicano

Nueva York, Dic. 23 (UPI). El Comité Judío Americano transmitió al gobierno de México su "indignación y preocupación" por declaraciones antisemitas que habría formulado en la Cámara de Diputados el legislador Miguel Angel Olea Enriquez, del Partido Revolucionario Institucional.

El Comité, en un comunicado difundido hoy, dice que al debatirse la reforma a la Ley Orgánica del Banco de México, Olea Enriquez aseveró que la comunidad judía siempre se las arregla para no pagar impuestos y para

Pasa a la página 48

No negociará islas Malvinas Thatcher

Londres, Dic. 23 (UPI). La primera ministra Margaret Thatcher afirmó hoy a los isleños que no negociará la soberanía de las Malvinas con la Argentina.

"No voy a negociar la soberanía de las islas Falkland con nadie. Son británicas. Ustedes, el pueblo, tienen el derecho de determinar su propio futuro. Eso no es negociable", dijo en una transmisión radial de Navidad al archipiélago.

El mensaje de Thatcher a los 1,800 "kelpers", como se llama a los isleños de las Malvinas, defendidos por 4,000 soldados, se produjo en medio de indicios de un deshielo de las relaciones con la Argentina luego de la elección del presidente Raúl Alfonsín.

Thatcher recordó la visita

Pasa a la página 50



UPI Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SANTO SEPULCRO. Jerusalén, Dic. 23 (UPI). Este religioso no identificado efectúa hoy, los últimos preparativos en el altar de la iglesia del Santo Sepulcro, para la Misa de Navidad que será celebrada en la medianoche del 24. En esta tierra, donde Jesús nació, es observada la Navidad, con un profundo sentimiento religioso.

Urgen a Corea Norte a cesar la violencia

Seúl, Corea del Sur, Dic. 23 (UPI). El comando de las Naciones Unidas encabezado por un estadounidense urgió hoy a Corea del Norte a cesar el "terror y violencia" contra el gobierno de Seúl, en particular referencia al atentado terrorista de Birmania en que murieron cuatro ministros del gabinete.

La demanda fue presentada en la 423 reunión de la Comisión Coreana de Armisticio Militar en Panmunjon, 56 kilómetros al norte de Seúl, donde fue firmada la tregua que terminó con la guerra de Corea, en julio de 1953.

El comando mencionó que un tribunal birmano ha declarado que tres coman-

Pasa a la página 56

Rechazan amnistía para militares transgresores

Buenos Aires, Dic. 23 (Latin-Reuter). El Parlamento argentino rechazó una amnistía para militares transgresores de los derechos humanos, para permitir que sean enjuiciados los responsables de secuestros, torturas y asesinatos políticos en los ocho años de gobierno militar.

El proyecto de ley que anuló la amnistía fue aprobado anoche por unanimidad en el Senado, tras recibir una rápida aceptación la semana pasada en la Cámara de Diputados.

El proyecto irá ahora a la firma del presidente Raúl Alfonsín y se transformará

Pasa a la página 48

Tras escándalo renuncia jefe policía P. Rico

San Juan, Puerto Rico, Dic. 23 (UPI). El superintendente de la policía, Desiderio Cartagena, anunció hoy su renuncia como consecuencia de las presiones surgidas tras un escándalo policial que pone en peligro las posibilidades de reelección del gobernador Carlos Romero Barcelo.

El gobernador nombró al teniente coronel Jorge Colla-

zo, director del organismo estatal de prisiones, en su reemplazo, efectivo el 30 de diciembre. Collazo gozaba de licencia de la policía.

El gobernador dijo que Cartagena le informó que abandonaba su posición debido a causa del escándalo del caso conocido como Cerro Maravilla, relacionado con

Pasa a la página 56



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

5 MUERTOS. Milán, Italia, Dic. 23 (AP). Estado en que quedó el restaurante "Da Ilija" en Milán, después que el fuego destruyó completamente su interior hoy por la tar-

de. Murieron 5 clientes y hubo varios lesionados, que fueron hospitalizados, así como un número no determinado que sufrieron daños menores y se marcharon a sus casas.

Breves Internacionales

200 muertos por sismo

Libreville, Gabón, Dic. 23 (UPI). Por lo menos 200 personas murieron y otras 300 resultaron gravemente heridas a raíz de un fuerte sismo registrado en Guinea, según informes llegados hoy a esta capital.

El terremoto en las montañas noroñas de la región de Fouta-Djallon ocurrió en la víspera y tuvo una duración de un minuto.

Radio Conakry de Guinea, en una transmisión captada en esa capital, informó que muchos villorrios quedaron totalmente destruidos y que cuerpos de rescate buscaban aún hoy a sobrevivientes.

26 muertos por lluvias

Nueva Delhi, Dic. 23 (UPI). Lluvias torrenciales que azotaron hoy al estado sureño de Tamil Nadu provocaron inun-

Pasa a la página 42